

## Duplicará *Geo* su producción en los próximos cinco años

**POR ARTURO LINO**

En los próximos cinco años la Desarrolladora GEO duplicará su producción y escriturará más de 100 mil viviendas en 2015 en comunidades sustentables con una captación de ingresos de más de 100 mil millones de pesos.

Luis Orvañanos, presidente y director general de GEO acompañado de Íñigo Orvañanos Corcuera, Luis Abdejalek Martínez y Roberto Orvañanos Conde, directores generales adjuntos Comercial, de Reserva Territorial y de Operaciones, respectivamente, señalaron en conferencia de prensa que en 2010 se cerrará con una producción de 56 mil 500 viviendas, pero la visión para 2015 es crear comunidades sustentables que disminuyan efectos del cambio climático.

Íñigo Orvañanos sostuvo que en este año se construyeron 10 mil viviendas verticales y para 2011 la cifra se elevará de entre 15 a 20 mil, con la

finalidad de aprovechar los espacios, pero sin perder de vista la calidad y a un mejor precio que la competencia.

Refirió que en este año se otorgaron 12 mil hipotecas verdes y para 2011 se espera que las de este segmento estén entre 35 y 40 mil escrituradas.

Por su parte, Abdejalek Martínez expuso que cuentan con suficiente reserva territorial en la que se podrían construir 425 mil viviendas verticales o 350 mil viviendas horizontales.

Indicó que 41.20 por ciento del territorio que tiene como reserva la compañía se localiza en el centro, en El Bajío 9 por ciento, en el Noroeste 15 por ciento, Noreste 9.50 por ciento, Poniente 13.20 por ciento y Sur 12.10 por ciento.

En este sentido explicó que el próximo año se elevará de 44 a 84 municipios en donde tendrá participación GEO y de 19 a 29 estados para cubrir la mayor parte de la República y fortalecer la oferta de vivienda.

